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品种
价格

（元/500g）产地 品种
价格

（元/500g） 产地

紫甘兰 1.10 外地 大白菜 1.20 本地

线 椒 1.60 外地 芥 菜 1.60 本地

西红柿 1.60 外地 香 蕉 1.90 外地

杂 骨 9.00 外地 鲫 鱼 10.80 外地

条 肉 3.80 外地 龙 虾 15.30 外地

永康农贸城（东城·大塘王）
采价行情发布
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的未来。
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崔克自行车
以旧换新啦
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午后到夜里局部地区
有阵雨或雷雨

午后到夜里部分地区有阵雨或雷雨
有雷雨地区短时雨量可达到暴雨
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最低温度
25～26℃

明天
最高温度

32～33℃
偏西风
1~2级

今
天

浙江新闻二维码永康生活网公众微信

浙江日报报业集团主管｜永康日报社主办｜国内统一刊号CN33-0014

◎本土 ◎权威 ◎时尚YONGKANG DAILY 报料热线 88900000

2015年7月
乙未年六月初八

星期四 今日16版
第8056期

23

7版社会点击

有人吃“金蝉花”
中毒了

“现在兴起挖金蝉花和吃
金蝉花之风，但食用金蝉花市民
还是应该慎重一些。”22日，市
中医院中医科主任朱杭溢提醒
市民，金蝉花与类蝉花很容易混
淆，不久前中医院收治了一名食
物中毒的病人，患者自称吃了

“金蝉花”导致上吐下泻。

□见习记者 王朱敏

本报讯 22日，记者从市公共自行

车管理办公室了解到，针对目前公共自

行车供不应求的现状，我市决定投放第

三期公共自行车，计划增设35个站点，

共1000辆自行车。

据悉，我市自 2014 年初启动公共

自行车项目以来，先后投放了两期站

点，目前已有 110 个站点共 2000 辆公

共自行车。截至目前，市民办卡数量超

3 万张，日平均借还车次达 8000 多次，

高峰期更是达到上万次。

“第三期将重点针对市民需求比较

强烈的地点进行设置，比如园周村及新

建设的小区，还有像西山花苑这种公共

交通未开通，但市民居住集中的小区

等。”公共自行车管理办公室主任胡俊说。

公共自行车管理办公室提醒，欢

迎广大市民积极反映第三期公共自行

车站点设置的意见建议，包括新站点

设立的具体分布位置以及对现有站点

的管理等内容。市民可以通过关注

“永康公共自行车”微信公众号，发送

“站点位置加内容和自己的联系电

话”，或者是拨打热线电话 89270000

（399000）提出意见建议。

近日，江南街道山后卢村小溪上挤满了纳凉的村民。据悉，我市从去年开始，

共投资 16 亿元以上，消灭了 20 多条黑臭河，完成河道整治疏浚超 200 公里，使许

多河流重新呈现水清岸绿的美景。 记者 林群心 摄
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水清树绿
村民好纳凉
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红富士葡萄节
8月14日
在唐先甜蜜启幕

22日，第五届中国（永康）
红富士葡萄节筹备会召开。本
届葡萄节定于 8 月 14 日至 16
日在唐先镇举办。葡萄节以

“精品、生态、效益”为主题，新
增了乡村马拉松、永康人讲大
话比赛等内容。

□记者 陈晓苏

本报讯 我市是“门业之都”，企业

年产 1000 万樘防火门的背后，是每天

都要产生百余吨芯板废料，这些废料

哪里去？“废料送垃圾填埋场占用大量

库容。而处理费用对企业来说也是笔

大开支。”市门业行业协会秘书长柴文

胜说，曾经的苦恼现在没了。

为柴文胜等门企“掌门人”解决苦

恼的是我市刚刚投产的清源环境技术

公司。“将防火门芯板废料收集后，经

粉碎、化学反应等环节后重新变成防

火门芯板生产原料，而且全过程零排

放。”企业负责人吴大天说，前期投入

了几百万，但自己看好这一项目，产生

社会效益的同时，肯定会有经济效益。

浩天实业董事长楼晓红最近也在

算账。“前期部分技改项目均已完工，一

经验收，可以领到各种政策补贴超过

600 万元。”楼晓红坚信“机器换人”可

以换出产品的先进性。在这种信念的

支持下，浩天实业生产设备更新换代的

脚步一直没停，这不，金工车间又腾出

了一块区域，等着新设备的入驻。

道明光学新厂区年底将全面投

产。公司董事长胡智彪说，研发八年

多的新产品以名列全球领先的技术投

产，而生产车间通过物联网、大数据相

连，基本是个“无人车间”；金凯德是家

年轻的门企，其线上线下结合的销售

平台已铺向乡镇一级；泰龙控股经过

一年多接洽，已走完多道程序，有望通

过资产重组的方式上市。公司老总黄

伟标有点遗憾地表示，要是早几年与

资本市场对接就好了；三锋工具去年

引进新组建的研发团队后，产值明显

提高，今年还将继续引进“智囊团”。

公司董事长黄会飞表示，如果不朝智

能化方向努力，产品早晚会被克隆、取

代，进而被淘汰。

22 日，市长金政调研工业经济发

展情况，上述这些企业做法和想法，都

得到了他的肯定。“一路走来，看到他们

的坚持与创新，也听到了很多好消息，这

就是我市工业发展的动力，也是我市适

合干事创业的有力证明。”金政指出，我

市坚持“工业强市”战略不动摇，企业可

以选择的途径很多，但无论是循环经

济、“两化”融合，还是对接资本市场抑

或加大技改投入和招才引智力度，企业

还必须坚持创新，专注实业，才能在经

济“洗牌”中站稳脚跟，谋得发展。

每到一处，金政不单问企业生产

情况，还会问企业有没有困难需要政

府帮忙。同时，他还叮嘱在场的涉企

部门，一定要为企业做好服务，让这些

走在前列的企业发挥示范引领作用，

带动整个行业发展。

副市长吕群勇参加调研。

金政调研工业经济发展时指出

选对路子 坚持创新 专注实业

我市将投放第三期公共自行车
计划增设1000辆，站点设在哪里请市民提建议


